

Le Costa Rica renvoie au Panama 66 Cubains qui avaient illégalement franchi la frontière



La Havane, 16 août, (RHC).- Les autorités costariciennes d'immigration ont renvoyé au Panama 66 Cubains qui avaient illégalement franchi la frontière commune. Ces migrants irréguliers avaient pour destination finale les États-Unis.

Une note de la direction générale d'émigration du Costa Rica précisait que cette action rentre dans le cadre du plan du gouvernement costaricien visant à refouler tous ceux qui arrivent irrégulièrement sur son territoire. La note précise que les pièces montrées par ces Cubains ont permis de prouver qu'ils venaient du Panama. Leur passeport ne portant pas de visa du Costa Rica, ces 66 Cubains ont été refoulés.

Le communiqué souligne que le Costa Rica est un pays solidaire et respectueux des droits humains mais qu'il ne saurait plus accueillir de nouveaux flux migratoires irréguliers.

Rappelons que des nombreux Cubains empruntent un long chemin à travers les pays centraméricains pour tenter de gagner les frontières entre le Mexique et les États-Unis.

Dans ce dernier pays, la loi de rajustement cubain accorde à tout Cubain ayant réussi à mettre un pied en territoire étasunien, peu importe le moyen pour ce faire, un permis de séjour automatique et des facilités de travail.

Le gouvernement cubain a assuré à maintes reprises que cette politique encourage l'émigration illégale et constitue une violation de la lettre et de l'esprit des Accords sur les questions migratoires signés entre Cuba et les États-Unis. En effet, en vertu de ces accords les deux parties s'engagent à garantir une émigration légale, sûre et ordonnée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102977-le-costa-rica-renvoie-au-panama-66-cubains-qui-avaient-illegalement-franchi-la-frontiere>



Radio Habana Cuba